
白人小学校５年１組（3月現在）
西山 藍那（にしやま らんな）

３月12日、第1回幕別町議会
定例会を傍聴しました。
私は、母に誘われ、一度は行
ってみたかった幕別町議会を傍
聴することができました。私が
傍聴したのは冬期間における避
難場所開設の課題と酪農業に対
する災害対策についてでした。とても難しい事を話
していて、何を言っているか分からないところもあ
りましたが、とてもいい経験になりました。
また、傍聴している人の人数が少なくびっくりし
ました。とても大切なことを会議しているのにもっ
たいないと思いました。みんなが気軽に傍聴できる
取り組みをしたら良いと思います。平成25年６月 第２回定例会日程（予定）

５月31日 初 日
６月11日 一般質問
12日 一般質問
13日 一般質問・議案審議
18日 最終日

●問合せ先：議会事務局(54-6626)

幕別町議会議員選挙から２年が過ぎ、現議会広報
特別委員会が編集する議会だよりは今号が最後とな
ります。今後は広報広聴委員会が新設され、議会だ
より編集に加え議会ホームページ編集や議会報告会
を担当することとなります。
人員刷新して構成される新委員会により、議会の
審議内容は手法を広げて皆さんにお伝えする努力が
されていくことになります。議会だよりのより一層
のご愛読をよろしくお願いいたします。

副委員長 谷口和弥
議会広報特別委員会
委員長 前川雅志 副委員長 谷口和弥
委 員 小川純文 小島智恵 千葉幹雄

峡

○お知らせ
図書館で会議録の閲覧ができますので、ご利用く
ださい。

Ｐ９ 小島 智恵 議員
・冬期の除雪支援（高齢者等）と通学路の安全確保について
・体罰問題について

Ｐ10 小川 純文 議員
・防災対策の取り組みと課題について
・札内福祉センターの耐震化のあり方について

Ｐ11 斉藤 喜志雄 議員
・学力向上対策と成果について

Ｐ12 東口 隆弘 議員
・忠類地域における教育委員会事務局体制について
・冬期間における避難所開設の課題と酪農業に対する
災害対策について

Ｐ13 芳滝 仁 議員
・公区活動の活性化について

Ｐ14 藤原 孟 議員
・住みなれた地域で暮らせる仕組みづくりを

Ｐ15 成田 年雄 議員
・行政改革について
・企業誘致について

Ｐ16 岡本 眞利子 議員
・明野ケ丘公園の利用状況と施設整備について
・選挙投票率の向上について

Ｐ17 増田 武夫 議員
・町民と情報を共有して運動を発展させ、政府にＴＰＰ交
渉参加を断念させるまで、あらゆる手立てを
・水道料金の引き下げについて

Ｐ18 谷口 和弥 議員
・高い国民健康保険税と滞納制裁のあり方について

Ｐ19 野原 恵子 議員
・アレルギー給食の実施など学校給食の改善について

Ｐ20 中橋 友子 議員
・町の非正規労働者の雇用実態と安定雇用に向けた取り組みについて
・孤立死を生まない町づくり

Ｐ21 牧野 茂敏 議員
・行政改革について
・職員給与について

※この内容は、一般質問通告書に記載された質問項目です。

１月 31日 議会運営委員会
２月４日 議会運営委員会

６日 第１回臨時会
13日 総務文教常任委員会
21日 産業建設常任委員会
26日 議会運営委員会

３月５日 議会運営委員会
第１回定例会(初日)
予算審査特別委員会
庁舎建設に関する調査特別委員会
議会広報特別委員会
総務文教常任委員会

６日 民生常任委員会
産業建設常任委員会

12日 議会運営委員会
第１回定例会(一般質問・議案審議)

13日 議会運営委員会
第１回定例会(一般質問)

14日 議会運営委員会
第１回定例会(一般質問・議案審議)
全員協議会
庁舎建設に関する調査特別委員会
民生常任委員会
議会運営委員会

18日 予算審査特別委員会
民生常任委員会

19日 予算審査特別委員会
22日 議会運営委員会

第１回定例会（最終日）
25日 議会運営委員会

４月10日 全員協議会
庁舎建設に関する調査特別委員会

18日 議会広報特別委員会
19日 庁舎建設に関する調査特別委員会
26日 芽室町議会行政視察（受入）

５月２日 庁舎建設に関する調査特別委員会
議会機能に関する小委員会

10日 議会運営委員会
15日 議会運営委員会

第２回臨時会
庁舎建設に関する調査特別委員会
議会広報広聴委員会

24日 議会運営委員会
31日 第２回定例会(初日)


